

Nuevo proyecto para hacer visitable el castillo de Miranda en un año

La idea parte de la asociación PatriHum Casmi, como segunda fase de la recuperación de un camino arriero a su paso por Salamanca ■ Navacarros inaugura la señalización del trazado

TEL | NAVACARROS

La asociación PatriHum Casmi, con sede en Miranda del Castañar, ha puesto en marcha un nuevo proyecto con el objetivo de hacer visitable el castillo de la localidad, que es de titularidad privada, pero cuenta con los permisos necesarios.

Representantes de este colectivo junto con el alcalde de Navacarros, Jesús Sánchez, el presidente de la asociación turística de Candelario, Tikio Sánchez, y vecinos de la localidad, se acercaron ayer hasta la zona de la ermita para proceder a la inauguración de la señalización de un antiguo camino arriero rescatao del olvido por esa entidad. El trazado forma parte del E7 o GR 10, que enlazaba con Roma, hasta el Atlántico o Lusitania, atravesando la Península y que pasaba por Salamanca entre Miranda del Castañar y Candelario para llegar por Navacarros a la localidad abulense de Beceadas.

Fue en ese acto donde Julio Andrés, perteneciente a la asociación PatriHum Casmi, anunció que la apertura del castillo de Miranda del Castañar al público será la segunda fase de proyecto que podría ser una realidad en aproximadamente un año. Para ello, sería necesario la adaptación del castillo para hacerlo accesible y, sobre todo, evitar ries-



Imagen de los participantes en la inauguración ayer de la señalización del antiguo camino arriero en Navacarros. | TEL

Para abrir al turismo el castillo se necesita una inversión de 20.000€ que esperan recaudar en los próximos meses

gos por su avanzado estado de deterioro. De hecho, la asociación cuenta con cesión para abrir al turismo el castillo en un proyecto que precisaría una inversión aproximada de 20.000 euros y contará con la colaboración de El Mariquelo. Para ello, continuarán con el crowdfunding iniciado

para recuperar el antiguo camino arriero y, también, con la aportación de ayuntamientos y administraciones como la Diputación de Salamanca "para que nos patrocinen y nos ayuden en la arqueología y la limpieza" del recinto para hacerlo visitable, explicó ayer Julio Andrés.

LOS DETALLES

Objetivo: atraer turismo a la comarca

El presidente de la asociación Turismo de Candelario, Tikio Sánchez, destacó ayer la importancia de este tipo de iniciativas para atraer turismo en un trazado internacional. Además, mostró la importancia de rutas para "unir comarcas de Salamanca y las Sierras". En este mismo sentido, habló también el alcalde de Navacarros, Jesús Sánchez, que mostró su interés en la llegada de turismo porque "en Navacarros apenas hay rutas".

Distintos tramos del antiguo camino

El antiguo camino arriero cuenta con distintos tramos. El primero ya está señalizado y se denomina "Vida rica" en homenaje a Constantino Rico, un arriero de Candelario que vendía el rico chorizo de Candelario en la Corte de Carlos IV. Se enriqueció como proveedor de la corte real y viajaba por ese camino hasta Madrid. El segundo tramo irá desde Béjar al valle del Sangusín por La Calzada, Valdehijaderos y Horcajo de Montemayor. El tercer tramo recorre Pinedas y el cuarto llega a Miranda del Castañar.

Señalización en azul ya instalada

La señalización de esta iniciativa es visible ya en zonas como el paraje de El Castañar de Béjar, en el Camino Natural a la altura del puente de San Albín y en Navacarros, en las inmediaciones de la ermita. La mejora ha contado con una primera inversión de 2.800 euros.

La biblioteca pública de Santa Marta recibe el premio 'María Moliner' de fomento a la lectura

El Ministerio de Cultura ha reconocido el proyecto del espacio

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

La biblioteca municipal de Santa Marta de Tormes ha recibido el diploma por ser una de las ganadoras de la XX Campaña de Animación a la Lectura 'María Moliner 2020' por su proyecto de fomento a la lectura "Programa de extensión cultural de la biblioteca municipal de Santa Marta de Tormes: 2020, año Delibes". Gracias a este galardón que cada año otorga el Ministerio de Cultura, ha obtenido una subvención de 2.000 euros en metálico para

la compra de libros y publicaciones periódicas y con el que incorporarán títulos de audiolibros.

Para conseguir este galardón se han valorado las diferentes actividades que se han llevado a cabo en los últimos doce meses en la biblioteca, que ha dedicado este año a conmemorar el centenario del nacimiento del vallisoletano Miguel Delibes y que ha contado con actividades tales como sesiones de cuentacuentos, la difusión de las obras de autores noveles, la formación de

usuarios, las visitas guiadas, el club de lectura, la sección de lectura fácil o las exposiciones bibliográficas, entre otras.

"Este premio anima a seguir trabajando en la misma línea, proyectando actividades encaminadas a conseguir cada vez más usuarios que participen en la programación que desde la biblioteca se elabora con tanto mimo, con la idea de tener cada vez más amantes de la lectura en Santa Marta", explicó Francisco Miguel García, edil de Cultura.



Laura Cerdeño en 'Música en la Isla'

La plaza de España de Santa Marta de Tormes acogió el concierto de canción española a cargo de la artista Laura Cerdeño. La cita musical se desarrolló dentro de las actividades del programa 'Música en la Isla' que se lleva a cabo en la localidad. | ENE

Viva mi Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

VALVERDE DE VALDELACASA | SEQUEROS

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA desalamanca.es